



Muttertagsrosen im Priental

Beitrag

Schenkt man sich Rosen in Aschau: wegen des angesagten schlechten Wetters zogen die jungen Musiker vom Kurpark um in den Saal des Chalet. Bürgermeister Simon Frank verteilte dort am Muttertag wunderschöne Blumen für alle Frauen und Mütter beim großen Frühjahrskonzert mit der jungen Musikkapelle Aschau.

Die jungen Musikanten brachten den Zuhörern ein Frühschoppenkonzert vom Feinsten. Speziell für Jugendorchester verfasste Stücke wechselten sich mit schwierigen Konzertstücken ab, dabei wechselten die Burschen und Mädchen ständig die Stilrichtungen, aber ganz egal wie hoch auch die Anforderungen waren, die Aschauer Jugendkapelle, verstärkt durch die Schüler aus dem Klassenmusizieren, meisterte alles. Zwischendurch ging Bürgermeister Simon Frank mit einem großen Rosenstrauß durch die Reihen und verteilte die Blumengrüsse. So erhielten alle Frauen und Mütter eine Rose und freuen sich über den Frühlingsboten im Mai.

Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Muttertag
5. Rosen